



El periodista tuvo una destacada carrera.

Doble luto televisivo: Murió Alipio Vera

A los 77 años falleció ayer el destacado periodista y miembro fundador del emblemático programa "Informe especial".

Se encontraba internado desde hace días en el Hospital Clínico de la Universidad Católica y murió por complicaciones derivadas de una operación cardíaca a la que se sometió luego de sufrir varios infartos a comienzos de este mes. Nació en Puerto Montt, estudió Periodismo en la Universidad de Chile, y se tituló en 1969, mismo año en que se fundó Televisión Nacional e ingresó a la señal. En este período cubrió el recordado accidente del vuelo de la Fuerza Aérea Uruguaya en la cordillera de los Andes, donde fue el primero en entrevistar a algunos de los rugbistas sobrevivientes.

Dejó la señal pública en 1979 para dirigir el diario El Austral de Temuco, pero regresó en 1981. Fue corresponsal de guerra, cubriendo conflictos en El Salvador y Ruanda, entre otros. En 1984 debutó "Informe especial", donde hizo historia periodística junto a colegas como Guillermo Muñoz y Santiago Pavlovic. "Teníamos el sueño de ser parte de una televisión pública que no respondiera a intereses económicos o políticos", señaló ayer Pavlovic.

En 1995 llegó a Canal 13, donde estuvo hasta 2015 luego de lo cual pasó a Mega. En 2013 recibió el Premio Nacional de Periodismo. Tras su paso por Mega, su último programa fue para Canal 13, "Crónicas de la Patagonia", exhibido en 2021.

Sus reportajes se caracterizaban por el particular estilo narrativo que les daba.

Padre de tres hijos, uno de ellos es el periodista deportivo de CHV Rodrigo Vera, quien ayer escribió en Instagram: "Agradezco cada mensaje y palabra de cariño. Ya tendré tiempo de responder a cada uno".

Hoy al mediodía será despedido con una misa en el Templo Ecuménico del Parque del Recuerdo.